

UMH Radio, en el Parlamento Europeo - La Verdad - 20/01/2016

UMH Radio, en el Parlamento Europeo

UNIVERSIDAD

∴ **R. A.** La radio de la Universidad Miguel Hernández (UMH) participa hoy en la retransmisión del programa 'Europhonica', un espacio centrado en la diversidad cultural de la UE, que se realizará desde la sede del Parlamento europeo de Estrasburgo. Este espacio se enmarca dentro del proyecto 'Youth Euro Stance', coordinado por Radio Campus France y que cuenta con financiación europea y la participación de la Asociación de Radios Universitarias (ARU), que aglutina a emisoras de España, Francia, Italia, Portugal y Alemania, según informó ayer la UMH.